

KApro proudly introduce their KORG KRONOS EXs37 Library

KApro EXs37 „Rock & Pop Grand 6“

Die KApro „Rock & Pop Grand 6“ Library bietet Ihnen ein Sound-Set aus 10 Programs und 36 Multisamples für den KORG KRONOS.

Pianoklänge sind ein Muss in der zeitgenössischen Musik. Deshalb bringt KApro eine Reihe von Sound Libraries, die Ihnen unterschiedlichste Pianoklänge für die moderne Musik bieten. Die sechste Sound Library dieser Reihe, die KApro „Rock & Pop Grand 6“-Bibliothek, präsentiert einen angenehm dynamischen, strahlenden E-Piano-Sound, wie er den „Tines“-Pianos zugeschrieben wird, und kombiniert diesen mit einem drahtigen, durchsetzungsfähigen und bühnenfähigen E-Grand-Klang. Alle Klänge haben acht Velocity-Stufen. KApro wünscht Ihnen viel Vergnügen und Inspiration, wenn Sie unsere KApro „Rock & Pop Grand 6“ Library einsetzen.

Ein absolutes MUST HAVE für jeden KRONOS User!

KApro proudly introduce their KORG KRONOS EXs37 Library

KApro EXs37 „Rock & Pop Grand 6“

The KApro „Rock & Pop Grand 6“ Library offers a sound set of 10 programs and 36 multisamples for the KORG KRONOS.

Piano sounds are a must in contemporary music. Therefore, KApro decided to present a series of sound libraries which focus on various piano type keyboard instruments. The sixth sound library of this series, the KApro „Rock & Pop Grand 6“ Library, presents a pleasant, dynamic, radiant electric piano sound, as it is attributed to "tines" electric pianos, and combines this sound with a wiry, assertive and stage-enabled E-Grand-sound. All sounds have eight velocity steps. KApro wish you much pleasure and inspiration when you use our KApro „Rock & Pop Grand 6“ Library.

An absolute **MUST HAVE** for every KRONOS user!

<i>Program Number</i>	<i>Program Name</i>	<i>Category</i>	<i>SubCategory</i>
U-G000	E. Piano Rd79 1	Keyboard	Real E. Piano
U-G001	E. Piano Rd79 2	Keyboard	Real E. Piano
U-G002	E. Piano Rd79 3	Keyboard	Real E. Piano
U-G003	E. Piano Rd79 4	Keyboard	Real E. Piano
U-G004	E. Piano Rd79 5	Keyboard	Real E. Piano
U-G005	E. Grand 1	Keyboard	Real E. Piano
U-G006	E. Grand 2	Keyboard	Real E. Piano
U-G007	E. Grand 3	Keyboard	Real E. Piano
U-G008	E. Grand 4	Keyboard	Real E. Piano
U-G009	E. Grand 5	Keyboard	Real E. Piano

<i>No.</i>	<i>Name</i>		<i>No.</i>	<i>Name</i>	
000	Rd79 fff	-L	018	EGr8 fff	-L
001	Rd79 fff	-R	019	EGr8 fff	-R
002	Rd79 ff	-L	020	EGr8 ff	-L
003	Rd79 ff	-R	021	EGr8 ff	-R
004	Rd79 f	-L	022	EGr8 f	-L
005	Rd79 f	-R	023	EGr8 f	-R
006	Rd79 mf	-L	024	EGr8 mf	-L
007	Rd79 mf	-R	025	EGr8 mf	-R
008	Rd79 mp	-L	026	EGr8 mp	-L
009	Rd79 mp	-R	027	EGr8 mp	-R
010	Rd79 p	-L	028	EGr8 p	-L
011	Rd79 p	-R	029	EGr8 p	-R
012	Rd79 pp	-L	030	EGr8 pp	-L
013	Rd79 pp	-R	031	EGr8 pp	-R
014	Rd79 ppp	-L	032	EGr8 ppp	-L
015	Rd79 ppp	-R	033	EGr8 ppp	-R
016	Rd79 KeyOff	-L	034	KeyOff	-L
017	Rd79 KeyOff	-R	035	KeyOff	-R